

Si, lors de sa prestation télévisée, le 1er Ministre Jean-Marc AYRAULT a voulu rassurer en se montrant volontariste, c'est loupé. La voie qu'il indique est sans issue. C'est celle du social-libéralisme dont les vieilles recettes ont conduit au désastre européen d'aujourd'hui. La présentation du budget 2013 ce matin enfonce le clou.

**Coût du travail trop élevé, réduction des dépenses publiques, impuissance de l'Etat face aux licenciements sur la question de Florange...la musique est connue.**

En prenant comme modèle le SPD allemand, Jean-Marc Ayrault ne laisse aucune illusion sur une possible réorientation de l'Europe.

Il a d'ailleurs admis que juridiquement le Traité n'avait pas été renégocié, et qu'il ne soumettrait pas au vote, mardi prochain à l'Assemblée nationale, sa déclaration devant les députés en préambule à l'examen des textes sur le traité budgétaire européen.

L'alternative à gauche est urgente et nécessaire. Elle existe. Elle a donné rendez-vous place de la Nation ce dimanche 30 septembre.